

Project Management en España:

Informe Mensual

Fin de abril de 2023



*Por Alfonso Bucero MSc, CPS, ACE, PMP, PMI-RMP, PfMP, SFC, IPMO-E, PMI Fellow
International Correspondent
PM World Journal*

PMI Madrid celebró su reunión mensual el 27 de abril

Con fecha 27 de abril del 2023 el Capítulo de PMI Madrid celebró su reunión mensual en las oficinas de Microsoft en Madrid, en La Finca. En esta ocasión el ponente fue Alfonso Bucero, quien realizó una presentación sobre “la importancia de la gobernanza en un proyecto” centrado en un caso real. A la sesión asistieron unas sesenta personas de modo presencial y más de cien en modo virtual.

El ponente explicó los componentes de la gobernanza de un proyecto y el impacto, que, en su opinión, tienen para el éxito del proyecto. En dicha reunión surgieron preguntas sobre la dificultad para trabajar con los ejecutivos en las organizaciones y cómo conseguir un mayor apoyo de la dirección en los proyectos. El ponente explicó que la implantación de un sistema de Gobernanza en los proyectos es un desafío para el director de Proyecto, teniendo que trabajar en equipo con el Sponsor, con la dirección de la organización, con la PMO y con el resto de interesados. El ponente reforzó el Principio de los Interesados presentado en la Séptima edición del PMBOK y su utilidad para conseguir la involucración de los mismos de principio a fin de un proyecto.

Hubo bastantes preguntas e interacción en la sala, mostrándose interés por este tema. Los asistentes dieron muestra de que en pocas empresas españolas esta implementada adecuadamente un sistema de Gobernanza de proyectos. También quedó patente que nosotros como directores de proyecto podemos hacer mucho más de lo que pensamos comunicando frecuentemente estos desafíos a los ejecutivos en las organizaciones para las que trabajamos.

En la próxima página se muestra una fotografía de la presentación de Alfonso Bucero.



El ponente realizando su presentación en las oficinas de Microsoft

La nueva Junta Directiva del Capítulo de Madrid en España promueve estas reuniones mensuales que forman parte de la actividad de servicio a sus miembros. En estas reuniones se realizan ponencias de diverso tipo, basadas normalmente en las lecciones aprendidas dirigiendo proyectos, o en la compartición de nuevas tendencias que tiene por objeto ayudar a los directores de proyecto con base en Madrid a realizar su labor con mayor eficacia.



Nueva Junta Directiva del Capítulo de PMI Madrid.

¡HOY ES UN BUEN DÍA, y MAÑANA SERÁ MEJOR!

About the Autor



Alfonso Bucero

Madrid, España



Alfonso Bucero, CPS, MSc, PMP, PMI-RMP, PfMP, SFC, IPMO-E, PMI Fellow, es un Corresponsal Internacional y Contribuidor de la Redacción de **PM World Journal** en Madrid, España. El Sr. Bucero es también fundador y Socio director de BUCERO PM Consulting. Alfonso fue el fundador, sponsor y presidente del Capítulo de PMI Barcelona hasta abril de 2005, y fue miembro del “PMI’s LIAG” (Leadership Institute Advisory Group). Fue presidente del Capítulo de PMI Madrid del 2008 al 2010, y s años fue nombrado Mentor de la Región 8 de PMI EMEA. Desde 2014 a 2016 fué miembro del PMIEF Engagement Committee para Europa. Alfonso es Licenciado e Ingeniero en Informática por la Universidad Politécnica de Madrid y está ahora estudiando su Ph.D. en “Project Management”. Tiene 40 años de experiencia práctica y está involucrado de forma activa en el avance de la profesión en España y resto de Europa. Recibió el “PMI Distinguished Contribution Award” el 9 de octubre de 2010, el “PMI Fellow Award” el 22 de octubre de 2011 y el PMI Eric Jenett Excellence Award el 28 de octubre de 2017.

Pueden contactar con el Sr. Bucero en alfonso.bucero@abucero.com.